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中超大结局 青岛中能降级
昨日下午，2013 赛季中超联赛第 30

轮收官战同时打响，事关保级的焦点战中
北京国安主场对阵青岛中能，第 77 分钟
格隆打入制胜球，国安 1∶0 奏凯。因亚
泰在本轮 1∶0 小胜辽足、积分提升至 32
分，中能积 31 分落到了积分榜倒数第二
位，与卓尔一道降级。 小新

本报讯 经过两天的角逐，2013“安利杯”郑
州市群众广场舞大赛昨天下午在绿城广场
结束了首轮海选，经过专家评委的现场打
分，产生了12支优秀队伍进入下一轮。

由郑州市委宣传部、市文明办等单位
联合主办，郑州市电视台等单位承办的本
次广场舞大赛，以“舞出精彩，乐享健康”
为主题，自10月13日正式启动以来，得到
了广大舞蹈爱好者的热烈响应，共有 46
支队伍、千余名爱好者报名参赛。

经过两天的海选，河南省老干部大学
舞蹈团、河南省体育馆爱华舞蹈团等 12
支队伍因为出色的表现晋级下一轮。在
12强产生后，主办方还将为他们安排专业
老师进行辅导。本月中旬，12支队伍将进
行本次大赛的最后决赛。
郑州晚报首席记者 郭韬略/文
郑州晚报记者 白韬/图

广场舞大赛决出12强

全国新闻界围棋赛闭幕
11 月 1 日至 3 日，全国新闻界的围棋

佼佼者齐聚杭州天元大厦，由中华全国新
闻工作者协会、中国围棋协会主办的“商旅
杯”首届全国新闻界围棋赛在这里举行。

来自全国各地的 10 余家国家级媒体
及各省（市、自治区）的地方媒体 51 支代
表队参加了比赛。我省记协组织了中原
报业传媒集团代表队等 3 支队伍参加了
比赛。经过 9 轮的角逐，厦门广电队、新
民晚报队、新浪网队分获前三名，中原传
媒集团队获得了第 18 名的好成绩，这也
是我省三支代表队中成绩最好的。

本届比赛的水平之高超出人们的预
期，新闻界的围棋精英中不乏业余顶级高
手，甚至有从职业棋手转为业余棋手的，
大家纷纷感叹原来身边有这么多高手。
本届比赛是杭州首届棋博会的一个重要
组成部分，赛事组织者表示要将全国新闻
界围棋赛在杭州每年办下去，使之成为全
国棋类比赛的传统赛事。参与比赛的老
记们也都纷纷表示这样的比赛很不错，希
望还有机会参赛。
郑州晚报记者 秦明伟

今 年 的 建 业 采 取 了
一种全新的管理模式：俱
乐部交由河南足球事业
发展基金会托管。而最
终的冲超成功，也证明了
这 种 管 理 模 式 的 成 功 。
不过作为基金会理事长
的“美女老总”杨楠，在为
冲超成功欣喜之余，更愿
意着眼未来。

“当初和集团商定的

只是托管一年，明年进入
中超是否还继续采取这
种 模 式 还 有 待 集 团 确
定。其实基金会也好，我
个人也好，今年主要是利
用在职业足球中的经验
来帮助俱乐部。而在俱
乐部真正走上正轨之后，
基金会的日常业务还是
以普及、推广足球为主，
这也是我们今后的主要

工作内容。河南是人口
大省，有很多喜欢足球的
孩子，我们要做的就是让
更多的孩子接触到足球，
喜欢上足球，从而从中发
现、培养有天赋的足球苗
子 ，建 业 足 球 要 长 期 发
展，归根结底还要有自己
雄厚的人才基础，有强大
的自我造血功能，这是我
们努力的方向。”

有关足球
坚忍图成 追求卓越

建业自投资足球之后，三起三
落，从未放弃，由此成为中国足球职
业化改革以来唯一没有易帜的民营
俱乐部。回顾20年的历史，胡葆森
说：“任何事情都有它的发展规律，
这20年的时间，也就是我们不断探
寻足球发展规律的过程，即便是到
了现在，我们也不能说完全掌握了
足球的规律，毕竟相比欧美足球发
达国家上百年的足球历史，我们这
20年谈不上很长时间，今后，也是一
个不断探寻的过程。”

胡葆森说，长时间的坚持投
入，是和建业集团这个企业的文
化、战略和定位有关系的，“我们从
1999 年启动省域化战略，确定了

‘根植中原，服务百姓’宗旨。一方
面，足球对于我们进入其他地市乃
至县一级城市时的品牌推广有着
不可替代的作用；另一方面，足球
也是一项半公益事业，它是百姓精
神生活的重要组成部分。作为企
业，除了税收、慈善等方式之外，这
也是回报社会的一种重要方式。”

“建业的企业文化就是‘坚忍
图成，追求卓越’，这就是我们下决
心要一年打回中超的原因所在。
其实很多年了，即便是在乙级、在
中甲，河南也还是就建业这一支队
伍，如果我们一直在次级联赛中厮
混，就体现不出来‘追求卓越’了。
对于很多投资足球的人来讲，其实
首先要考虑的是你要什么，是只要
短期效应，还是要长期规划，这些
想清楚了，眼下的事情就简单了。
所以说去年的降级，不过是我们在
足球路上的一个挫折而已，我们既
然要坚持下去，就不怕这样的挫
折。这也就是我常说的：着眼于未
来，谋划于当下。”

在如愿重新回到中超
之后，如何面对未来更加
激烈的竞争？建业队能否
在中超站稳脚跟？这些便
是球迷最为关心的话题。
而身为投资人的胡葆森并
不回避这个问题：“一定会
加大投入，保障队伍具备
立足中超的实力。”

“按照流程，首先是唐
指导提出队伍建设的规划，
然后是俱乐部拿出预算方
案，然后再提交集团董事会
讨论通过，所以现在我也无
法给出一个确切的数字，但
我们今年的投资在 1.5 亿
元，所以初步估算明年的投
入不会少于两个亿。”

在冲超之后，主教练唐
尧东曾经表示“愿意永远和
建业队在一起”。昨天，胡
葆森也对此有了回应：“过
去多年的合作，我们和唐指
导之间有了很深的感情，所
以我也有这样一个愿景，希
望能和他长时间合作下去，
希望能有一天站到中超的
最高领奖台上。”

而身为主教练，唐尧
东虽然笑言诸如里皮、埃
里克森这些世界名帅的

“手腕太粗”，但实际上也
做好了和他们掰手腕的
准备，并坦言自己最大的
优 势 在 于“ 适 合 建 业 ”：

“真给我一个恒大，我也
不敢带啊，话说回来，建
业真是把里皮请来了，我

给他拎包就行，这样也能
学到很多东西。对于外
教来讲，他们是干工作；
对于本土教练而言，我们
是干事业。我想大家是
知道这两者的区别的，可
以说我一天 24 小时都在
操心球队，就连晚上睡觉
做梦都是训练，这也可以
说是我的优势。”

有关中超
加大投入 站稳脚跟

有关明年
信任老唐 期待更好

欢庆•见证•感恩•前行
接过2013中甲联赛冠军奖杯，建业正式回归中超
胡葆森：明年投入不会少于两个亿

在建业队重新回到中超一周后、2013赛季中甲联赛全部结束的第二天，河南足球迎来了历史上的又一个大日子——昨
天下午，建业集团新开业的建业艾美酒店，诸多河南球迷的见证下，建业队主教练唐尧东从专程赶来的中国足协副主席
林晓桦手中接过了2013中甲联赛的冠军奖杯，这也宣示了河南建业队正式回归中超。这样一个欢庆的场面下，建业集
团董事局主席胡葆森、河南足球事业发展基金会理事长杨楠、建业俱乐部总经理张卫军、建业队主教练唐尧东以及全体
队员，在对社会各界长期的关心和支持表示感恩的同时，更表达了要励精图治、继续前行的愿望和决心。
郑州晚报首席记者 郭韬略/文 郑州晚报记者 白韬/图


